



Besuch aus Australien Interessantes von der anderen Seite der Erde erfahren die Schüler der Mittelschule St. Peter von einer australischen Lehrerin, die einen Vormittag zu Besuch war. So wissen sie jetzt, dass Hausübungen in australischen Schulen nicht verpflichtend sind und Schüler mitunter zur Strafe Frösche aus den Schultoiletten holen müssen. Sie erfuhren vom tödlichen Biss der weitverbreiteten King Brown Schlange, von Traditionen der Aborigines und Wissenswertes über den australischen Alltag. Tamara unterrichtet an einer Elementarschule in Port Hedland an der Küste Westaustraliens und nutzte ihre Sommerferien für einen Urlaub in der Heimat ihres Mannes.